
УЧАСТНИКАМ ПАРТКОНФ ЕРЕНЦИИ-УСПЕШ НОЙ РАБОТЫ!
Метод продлевает жизнь

Учеными кафедры рентгено
логии СГМИ впервые в стране 
внедрен в практику здравоох
ранения рентгеноэндоскопиче
ский метод исследования 
больных с заболеваниями пи
щевода, желудка, двенадцати
перстной кишки, позволяющий 
выявить минимальные патоло
гические изменения. Диагнос
тировано и прооперировано 
уже более 80 больных с ран
ним раком желудка, когда ра
ковая опухоль, имея неболь
шие размеры, располагается 
лишь в слизистом и подслизис- 
том слое. Как показывает ми
ровой опыт, подавляющему 
большинству этих больных 
обеспечены 10 лет жизни. При

таком грозном заболевании, 
кок рак, это значительный 
срок. Выявленные закономер
ности в распознавании рака в 
ранней стадии обобщены в 
моей статье, которая принята 
к печати в центральном жур 
нале.

В конце года должен по
явиться первый том много
томного руководства по рент- 
гено-радиологии, впервые из
дающегося в нашей стране. 
Этот том посвящен рентгено- 
пульмонологии, несколько глав 
в нем написаны заведующим 
кафедрой рентгенологии.

М. ВИННЕР, 
профессор, зав. каф. 
рентгенологии СГМИ.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Надежный помощник — лазер
На кафедре хирургических 

болезнен стоматологического 
факультета за последний год 
введены в строй еще 2 лазер
ные установки: «Скальпель-1» 
и «Ромашка».

С помощью лазерной аппара
туры произведено 282 манипу
ляции у 133 больных прн раз
личных заболеваниях органов 
брюшной полости, поверхност
ных доброкачественных и зло
качественных опухолях, кол- 

£ лондных рубцах и т. д.
5 Продолжают разрабатывать* 
: ся вопросы лечения гелиинео- 
: новым терапевтическим лазе

ром трофических язв различной 
этиологии.

Сотрудниками кафедры сов
местно с другими учебными и 
научно - исследовательскими 
институтами города проводится 
дальнейшая разработка диаг
ностики и патогенеза ряда хи
рургических заболевании с 
применением ядерно-физнчес- 
кнх методов лечения заболева
нии на основе корректировки 
молекулярных механизмов.

В. ЛИ СИ ЕМКО, 
зап. кафедрой хирургических 

болезней стоматфака, 
профессор.

Шефским связям —  крепнуть
Дворец молодежи гостепри

имно встретил участников те
матического вечера «Прими 
наш труд, совхозная земля, 
как добрый дар товарищей ра
бочих!». Давняя дружба свя
зывает трудящихся Верх-Исет- 
ского и Тугулымского районов. 
Представители партийных ор
ганизаций, трудовых коллекти
вов, преподаватели и студен
ты мединститута собрались 
подвести итоги шефской помо
щи селу.

Первый секретарь Тугулым
ского райкома партии Н. В. 
Дружинин от души поблагода
рил всех, кто, оказавшись не
подвластным стихии, в трудных

погодных условиях помог спас
ти урожай.

—  Лозунг «Убрал свое— по
моги отстающему» стал нрав
ственной нормой поведения 
для каждого студента-меди- 
ка, —  говорила в своем вы
ступлении комиссар одного из 
сельхозуборочных отрядов 
СГМИ Ольга Дубинина.

Почетные грамоты за хоро
шую работу вручены команди
ру Тугулымского зонального от
ряда Г. Я. Липатову, комиссару 
В. А. Киселеву и врачу К. Ч. 
Шарипову.

Е. ЗЕРЧАНИ НО ВА , 
152 гр.

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ПРОФСОЮ ЗА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СВЕРДЛОВСКОГО 

ГОСУДАРСТВЕННОГО МЕДИЦИНСКОГО ИНСТИТУТА

* Выполняя решения X X V I съезда партии

Научное творчество сотрудников —  предмет главной заботы заведующего кафедрой детских 
инфекций проф. В. В. Фомина и партгруппы. Только в этом году асс. Н В. Карпова и О. Б. 
Плеханов завершили, а А. У. Хабнтов защитил кандидатскую диссертацию. Выполняют дис
сертации 5 коммунистов. Нынче же издан сборник научных работ кафедры под редакцией
В. В. Фомина На снимке: доц. В. М. Бубнова, асс. С. Н Козлова, асс. О. П. Ковтун,
проф. В. В. Фомин. Фото В. Степанова

И НЕТ ЗАБОТЫ ВАЖНЕЕ
+ ЗДРАВО
ОХРАНЕНИЕ 

РАЙОНА

Весомый вклад в ох
рану здоровья совет
ских людей вносят 9 ты
сяч медицинских ра
ботников Верх-Исетско- 
го района, людей доб
рого сердца, ума, не
устанного поиска. Наш 
район по праву на
зывают медицинским. 
На его территории раз
мещены и работают 20 
учреждений здравоох
ранения, 18 здравпунк
тов, 14 аптек. Здесь со
средоточена медицин
ская наука; 18 кафедр 
мединститута, 3 НИИ 
медицинского профиля. 
В районе трудятся 87 
докторов и 387 кандида
тов медицинских наук, 
208 отличников здраво
охранения. Более 500 
врачей имеют высшую 
и первую категории. 
Единственный в стране 
завод электромедицин- 
ской аппаратуры выпу
скает сложную меди
цинскую технику 46 наи
менований.

Все учреждения здра
воохранения борют
ся за звание «Коллек
тив высокой культуры 
и образцового общест
венного порядка» и ше
сти из них уже присвое
но это почетное зва
ние. 107 отделений но
сят звание «Отделение 
высокой культуры».
87 проц. работающих 
участвуют в движении 
«За коммунистическое 
отношение к труду».

40 отделений удостоены 
звания «Отделение ком
мунистического труда».

В организации настав
ничества появилось но
вое направление —  ин
дивидуальное шефст
во. Сегодня 157 под
шефных сами стали 
наставниками, ударника
ми коммунистического 
труда, более 60 проц. 
работающих освоили 
смежную  профессию. 
Лучшими наставниками 
можно назвать тт. Тузан- 
кину (НИИ ОМ М ), Як- 
шину (НИИ гигиены тру
да), Сурскую (горболь- 
ница №  2), Немеров-
скую (горбольница
№  11), Вознесенскую
(противотуберку л е з- 
ный диспансер), Во
робьеву (горбольница 
№  33) и др.

В свете решений XXV I 
съезда КПСС, постанов
лений ЦК КПСС и Со
вета Министров СССР 
по народному здраво
охранению в районе, 
благодаря совместным 
усилиям партийных, со
ветских органов, шефст
вующих предприятий и 
медицинских работни
ков, улучшается качест
во медицинского обслу
живания населения.

На заседании бюро 
РК КПСС и исполкома 
райсовета рассмотрено 
более 40 вопросов на 
эти темы, на заседани
ях медицинских советов 
и различных комисси

ях —  более 100. Боль
шую помощь оказывает 
постоянная депутатская 
комиссия по здравоох
ранению и социальному 
обеспечению.

За последние 2,5 года 
введены в эксплуатацию 
госпиталь для инвали
дов и участников вой
ны на 240 мест, постро
енный на средства, за
работанные свердлов
чанами на коммунисти
ческих субботниках,
больничный комплекс 
на 240 коек и нарколо
гическое отделение на 
90 коек больницы им. 
Лепешинского, отделе
ние реабилитации гор- 
больницы №  2 на 60 
коек, лабораторный
корпус института гигие
ны труда и профзабо
леваний, аптека, жен
ская консультация на 
500 посещений и др. 
Строятся стоматологи
ческая поликлиника,
станция переливания 
крови, аптека.

Большой вклад в ук
репление материальной 
базы здравоохранения 
района вносят ВИЗ (ди
ректор В. С. Ожиганов), 
завод Уралкабель (Ю . А. 
Лысков), СМ У Уралдом- 
наремонт (В. А. Ю рков), 
ПО «Уралэнергоцветмет» 
(Ю . А. Кузнецов), УНИ- 
ХИМ (В. А. Рябин), ком
бинат торговой рекламы 
(С. И. Конопацкий), ПО 
«Экран» (П. И. Жовтяк), 
монтажное управление

№  7 (Г. С. Попов), СУ 
Ураллифтремонт (И. П. 
Кукушкин), спецавтоба- 
за (П. И. Медведев), 
трест «Уралнеруд»
(Л. И. Гительман) и др. 
Все лечебные учрежде
ния района оснащены 
новейшим медицинским 
оборудованием, что по
зволяет осваивать и вне
дрять новые методики 
лечения больных. В 
районе снижена детская 
и материнская смерт
ность, заболеваемость 
на промышленных пред
приятиях. В два раза 
снижена инфекционная 
заболеваемость, забо
леваемость туберкуле
зом.

К сожалению, не все 
проблемы решены. Не 
соответствует потребно
стям населения района 
обеспеченность койка
ми. Первоочередной за
дачей является строи
тельство поликлиники 
для взрослых и детей, 
детского стационара, 
молочной кухни, амбу
латории в п. Широкая 
Речка. Нуждаются в рас
ширении аптеки №  7, 
332, 325, 415. На реше
ние этих проблем сле
дует направить усилия 
партийных, советских 
органов, а также шеф
ствующих предприятий.

3. СЪЕМ Щ И КО ВА ,
зам. председателя 

Верх-Исетского 
райисполкома.
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+ РЕШЕНИЯ ИЮНЬСКОГО ПЛЕНУМА 

ЦК КПСС — В ЖИЗНЬ!

ЕДИНЫЙ П О А И Т Д Е Н Ь - 
ЭФФЕКТИВН0, ИНТЕРЕСНО
Единые полнтдни прочно во

шли в систему массово-полити
ческой и организационной рабо
ты парторганизации нашего ин
ститута. За основу берутся те
мы, рекомендуемые Р К  КПСС. 
Партбюро уделяет осо
бое внимание подготовке едино
го полнтдня. Заранее составля
ется его план, назначаются от
ветственные за организацию 
полнтдня и докладчики. Во- 
первых, докладчиками высту
пают представители админи
страции, во-вторых, партийный, 
профсоюзный и комсомольский 
актив института, представите
ли вышестоящих партийных и 
советских органов.

Как правило, чем шире вы
ступающий использует приме
ры производетвеиой и общест
венной жизни в институте, от
дельных коллективах, тем бо
лее тесный деловой контакт ус
танавливается с аудиторией, 
живее обмен мнениями, конк
ретнее предложения. Содержа
тельные встречи с сотрудниками 
проходят у директора институ
та Р. Л. Малышевой, главного 
врача М. В. Копытовой, зав. 
отделениями М. А. Степаняиц, 
3. А. Приваловой, Л. И. Кли
мовой.

Предложения и замечания 
участников полнтдня обобща
ются партийным бюро, намеча
ется план их реализации. Часть 
предложений, выполнение ко

торых зависит от других ор
ганизаций, передается в райком 
партии. Но, к сожалению, мы 
ни разу не получали информа
ции о принятых мерах по их 
осуществлению. Так, на еди
ном полптдне, посвященном 
флагману отечественного ма
шиностроения — Уралмашу, 
научные сотрудники нашего 
института внесли предложе
ние —• ускорить внедрение на
учных рекомендаций по улуч
шению условий труда женщин 
п некоторых цехах Уралмаша с 
помощью районного и город
ского комитетов партии. До се
годняшнего дня ни помощи, ни 
ответа на эту просьбу мы не 
получили.

Сейчас мы готовимся к оче
редному общеинстнтутскому 
единому полнтдию на тему: 
«Маша цель — сохранить мир 
на земле». Сотрудники 
гинекологического отделения 
выступили с важной инициати
вой — перечислить в Фонд ми
ра однодневную заработную 
плату, отработав дополнитель
ную смену. Профорг этого от
деления П. П. Агра шелкова вы
звалась отдать в Фонд мира 
свой трехдиевный заработок. 
И мы уверены, что на едином 
полптдне эта инициатива най
дет поддержку у каждого со
трудника. В. Щ ЕП ЕТКИ Н , 

секретарь 
партбюро НИИ ОЛШ.
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Ч Е Т В Е Р Г ,  

8 Д Е К А Б Р Я
1983 г.

Цена кои.

Основана 
п 1935 году.



ЗДОРОВЬЕ ЧЕЛОВЕКА-ГЛАВНОЕ НАШЕ ВОГАТСТВО!
4 О ДЕЛЕГАТЕ КОНФЕРЕНЦИИ

СЕКРЕТАРЬ

В холле госпиталя — красочное панно: молодой 
воин с автоматом наперевес яростно рвется в 
атаку. А рядом сидит, склонившись над книгой, 
уже давно немолодой солдат — свидетель и уча
стник тех грозных событии. Почти с самого нача
ла войны п до 1950 года А. А. Стародуб был ли
шен речи, прикован к постели — парализован. А в 
1950 году ему произвели сложнейшую нейрохирур
гическую операцию, удалив осколок из мозгопой 
ткани. Вновь появилась способность двигаться, 
вернулась речь, вернулась жизнь. Ассистировала 
на той операции Инна Густавовна Стадухнна, ра
ботающая и госпитале с момента его основания.

А сколько было их, таких операций! Трудно 
вспомнить. По возвращенные к жизни люди не 
забыли Нину Густавовну и вечно благодарны ей.

Руководство госпиталя, его партийная и обще 
ственная организации ценят труд Нины Густавов- 
ны. Ей объявлено более шестидесяти благодар
ностей, вручены Почетные грамоты областного, 
городского и районного комитетов КПСС, Совет
ского комитета ветеранов войны, она удостоена 
персональных наград Министерства обороны Со
ветского Союза, является обладателем значка 
«Отличнику здравоохранения», кавалером ордена 
Трудового Красного Знамени. Теперь Пина Гус
тавовна заведует сосудистым психоневрологичес
ким отделением. За профессиональное мастерство 
ей была присвоена квалификация врача-невро- 
патолога высшей категории.

Как секретарь партийной организации госпи
таля, она считает, что нравственные идеалы — не 
врожденные качества, а результат кропотливого, 
упорного труда.— Во всем постоянно необходимо 
совершенствоваться, говорит она,— А. ДА. Горь
кий считал, что в совершенствовании человека— 
смысл жизни. Смысл общественной жизни наше
го госпиталя — постоянное стремление к комму
нистическим идеалам и профессиональному мас
терству.

В прошлом году в госпиталь поступила новый 
врач П. П. Киикаева. Вот ее мнение: «В Нине 
Густавовне Стадухнной я, прежде всего, вижу не 
только грамотную, опытную заведующую отделе
нием, но п отличного педагога-настанпнка».

Коммунисты госпиталя оказали высокую честь 
и доверие Инне Густавовне Стадухнной, в 11 раз 
избрав ее секретарем партийной организации гос
питаля н своим делегатом на X X X V I отчетно- 
выборную партийную районную конференцию.

Б. ДА АР ГОЛИН, член партбюро 
госпиталя инвалидов ВО В .

В ходе реализации ре
комендаций IV областной 
научно-практической кон
ференции по внедрению 
достижений науки и техни
ки о здравоохранение толь
ко в 1982 г. кафедрами м е 
дицинского института было 
разработано и внедрено 82 
новых метода диагностики, 
И З  методов лечения, 18 —  
профилактики заболеваний. 
Подготовлено и передано 
органам практического
здравоохранения 46 мето
дических писем и рекомен
даций.

Значительная работа про
ведена кафедрами госпи
тальной и факультетской 
терапии, общей хирургии, 
госпитальной педиатрии, 
общей и коммунальной ги
гиены и др. На ряде про
мышленных предприятий 
Верх-Исетского района 
проводятся комплексные 
лечебно - профилактиче
ские мероприятия. Так, ка
федра факультетской тера
пии (проф. С. С. Барац) 
совместно с кафедрой со
циальной гигиены и орга
низации здравоохранения 
(доц. В. П. Березин) разра
ботали мероприятия по 
ранней диагностике и про
филактике гипертонической 
болезни на ВИЗе. Кафедра 
госпитальной терапии
(проф. А. В. Лирман) изучи
ла условия труда и забо
леваемость рабочих заво
дов ЭМ А, «Уралкабель», 
перовой фабрики.

В результате были выра
ботаны рекомендации по 
снижению заболеваемости, 
улучшению лечебно - про
филактической помощи ра
ботающим.

Особое внимание уделя
лось реализации рекомен
даций IV областной конфе
ренции по разделам карди-
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ологии и онкологии. Ка
федрой факультетской те
рапии совместно с органа
ми практического здраво
охранения многое сделано 
для повышения качества 
работы специализирован
ной кардиологической
службы. Создана сеть кар
диологических кабинетов в 
районных поликлиниках, 
успешно идет эксперимент 
по подготовке цеховых те- 
рапевтов-кардиологов.

данных, используя методы 
математической статисти
ки, с помощью ЭВМ  под- 
готорлен прогноз заболева
емости до 1990 года Эти 
данные переданы практиче
скому здравоохранению и 
легли в основу перспектив 
ного планирования проти
вораковых мероприятий в 
области.

Всего по программе он
кологической службой за 
3 года выполнено 29 из 32

АН СССР на базе поликли 
ники УНЦ разрабатывает 
математическую программу 
по созданию банка меди
цинских данных на опреде
ленные контингенты рабо
тающих и формирование 
«групп повышенного рис
ка».

Партийная организа
ция института, факульте
та постоянно держит в 
центре внимания внедрение 
результатов научных ис-

в ш в т е ш  с практикой
Широким размахом ха

рактеризуется комплекс 
лечебно - профилактиче 
ских мероприятий в МСЧ 
ВИЗа, где предполагается 
создать школу передового 
опыта по борьбе с сердеч
но-сосудистыми заболева
ниями в условиях медсан
частей промышленных
предприятий. Дальнейшее 
развитие получила дистан
ционно - консультативная 
служба с записью ЭКГ по 
телефону. Эта большая ра
бота помогла улучшить 
количественные и качест
венные показатели по дис
пансеризации больных и 
снижению смертности от 
сердечно - сосудистых за
болеваний по г. Сверд
ловску за последние 2 года 
на 5 проц.

Сотрудники кафедры 
онкологии (доц. Г. Н. Чай
ковский) в соответствии с 
рекомендациями изучили 
структуру и динамику опу
холевых заболеваний в 
Свердловске и области за 
20 лет. На основании этих

запланированных меропри
ятий. Достигнут экономи
ческий эффект в сумме 28 
тыс. рублей. На 3 проц. 
снизился показатель запу
щенности заболеваний.
Внедрение метода массо
вых цитологических иссле
дований при профосмотрах 
снизило заболеваемость и 
смертность от некоторых 
форм злокачественных
опухолей у женщин на 
22 проц.

Совместная работа уче
ных мединститута с врача- 
ми-практиками по реализа
ции решений IV областной 
конференции позволила 
снизить заболеваемость с 
временной утратой трудо
способности в 1982 г. на 
10 проц. в днях и 7 проц. в 
случаях.

Начата работа по опти
мизации профилактических 
осмотров населения в рам 
ках сплошной диспансери
зации. Кафедра онкологии, 
госпитальной терапии сов
местно с институтом ма
тематики и механики УНЦ

следований в практику, пе
риодически обсуждая эту
тему. Эффективность вне
дрения научных исследо
ваний и выполнения пла
на совместных с органами 
практического здравоохра
нения мероприятий —  ос
новные направления рабо
ты факультетских комис 
сий по контролю деятель
ности администрации.

Партийная организация 
факультета, как и все
го института, предусмот
рела в планах работы 
постоянный контроль за ^
реализацией рекомендаций 
IV  областной научно-прак
тической конференции.
Клиническим кафедрам 
предложено разработать на
учно - методические ас
пекты, связанные с пе
реходом к всеобщей дис
пансеризации населения 
в соответствии с требова
ниями июньского (1983 г.) 
Пленума ЦК КПСС.

Г. ЧАИКОВСКИЙ, 
секретарь партбюро 

лечфака СГМИ.

ПО ДОЛГУ И ПО СОВЕСТИ
+ БОЛЬНИЦА
ВЫСОКОЙ
КУЛЬТУРЫ

За успехи в лечебно-ди
агностической работе по 
решению коллегии обл- 
здравотдела и президиума 
обкома профсоюза медра
ботников городской кли
нической больнице №  40 
присвоено звание «Коллек
тив высокой культуры». В 
этом же году больница бы
ла удостоена Диплома 
Минздрава СССР и ЦК 
профсоюза медработни
ков. Успех коллектива 
складывается из многих 
компонентов. И прежде 
всего —  заботы админи 
страции, коммунистов боль
ницы о воспитании кадров. 
Идейно-воспитательной ра
боте в коллективе уделя
ется не меньшее внимание, 
чем повышению профес
сионального мастерства. 
Более 1000 сотрудников 
учатся в сети партполитпро- 
свещения. Введены идео
логические оперативки, где 
заслушиваются руководи
тели служб о воспитатель
ной работе в коллективах. 
Широко развито наставни
чество. 214 воспитателей 
работают с молодежью под 
руководством совета на
ставников (пред. зав. сто 
мат. отд. Л. П. Нагибина) и 
совета медсестер (гл. мед
сестра М. В. Бурькова). Хо

роших медсестер и медре- 
гистраторов, душевных лю 
дей воспитывают зав. ин
фекционным отделением 
Л. И. Лебедькова, ст. мед- 
регистратор В. Н. Понома
рева, ст. медсестра В. К. 
Загребина и др. наставни
ки. За последние 3 года те
кучесть кадров снизилась 
на 12 процентов!

Высокое качество меди
цинской помощи требует 
постоянного укрепления 
материально - технической 
базы. Отделения и служ
бы больницы оснащены со
временным медоборудова- 
нием.

В связи с тем, что 
80 проц. населения лечит
ся в амбулаторных усло
виях, особое значение при
обретает качество работы 
поликлиники. Мы обязаны 
до минимума сократить 
время больного в ожида
нии приема врача. Поиск 
привел коллектив поликли
ники к безрегистратурной 
записи больных на прием. 
Обращаемость в регистра
туру снизилась вдвое, ис
чезли очереди. Метод был 
одобрен горздравом и по 
его рекомендации внедрен 
в 15 поликлиниках города. 
Инвалидов, участников вой
ны и хронических боль

ных обслуживают на дому 
бригады, в составе кото
рых врачи разных специ
альностей.

С января этого года в по
ликлинике введена непре
рывная рабочая неделя, 
включая субботние и вос
кресные дни. Приятно от
метить тенденцию роста ак
тивного наблюдения боль
ных на дому. Особенно вы
сока она у участковых вра
чей Т. М. Софроновой 
(64,4 проц.), Н. И. Нево- 
линой (60), Д. Л. Шерман, 
Г. Ф . Степановой (59,5 
проц.).

Поликлиника работает по 
методу групповой диспан
серизации. Число диспан
серных на 1000 населения 
достигло в прошлом году 
200 человек. Оздорови
тельные мероприятия по
зволили за год снизить за
болеваемость в диспансер
ной группе на 100 рабо
тающих на 11 проц. Хоро
ших показателей в п р о ф и 
лактической работе доби
лись участковые врачи 
Л. С. Небогина, лучший 
учаоковый врач по итогам 
областного смотра в 1982 г., 
М. Ф . Бастрикова, отлич
ник здравоохранения. Вра
чи центров помимо лечеб
но - консультативной дея

тельности ведут организа
ционно-методическую ра
боту в Свердловске и об
ласти по диспансеризации, 
профилактике, снижению 
заболеваний рабочих пром- 
предприятий, повышению 
квалификации врачей.

Признанием прекрасной 
работы ревматологическо
го центра (зав. О. Ф . Хо- 
нина) явилось награждение 
его Дипломом ВДНХ треть
ей степени, участие вра
чей центра в Европейском 
конгрессе ревматологов.

Уменьшение сроков пре 
бывания больного на 
стационарном лечении по
зволило в этом году проле
чить на 2594 больных боль
ше, чем в прошлом году. 
Экономический эффект со
ставил более 1,5 млн. руб.

Июньский Пленум наце
лил нас на поход за всеоб
щее здоровье —  массо
вую диспансеризацию. И 
коллектив больницы, ее 
коммунисты мобилизуют 
все резервы, поиск, нова
торство для решения этой 
государственной задачи.

Э. ЧУВАШ ОВА, 
секретарь 

парторганизации 
ГКБ №  40.

БОЛЬНИЦА-ПОБЕДИТЕЛЬ СОЦСОРЕВНОВАНИЯ
За  годы пятилетки зна

чительно укрепилась ма
териально - техническая 
база больницы №  2 им. 
Миславского. Сданы в 
эксплуатацию после капи
тального ремонта 2 но
вых лечебных корпуса 
стационара, новая жен
ская консультация на 
300 посещений п смену, 
заканчивается строитель
ство новой стоматологи
ческой поликлиники. К а 
питально отремонтирова

на I I I  поликлиника, ре
монтируется акушерское 
отделение. Значительно 
вырос коечный фонд (с 
240 до 470).

Создана иммунологиче
ская, расширена и цент
рализована для лечебных 
учреждений района бак
териологическая лабора 
тория. Внедрены новые 
формы и 'методы обслу
живания населения. В  по
ликлиниках введены без- 
регистрационный метод

обслуживания населения, 
продлены часы работы 
ряда кабинетов, оргапнзо 
вано оказание медицин
ской помощи в субботние 
и воскресные дни.

Для улучшения меди
цинского обслуживания 
ежегодно проводится ан
кетирование населения 
района, разукрупнены 
территориальные участ
ки, организованы регу
лярные отчеты руководи
телей больницы перед на

селением. на предприя
тиях работают врачебно- 
инженерные бригады, на 
крупных промпредприя- 
тнях района внедряется 
запись на прием к вра
чам через здравпункты. 
Появились новые здрав
пункты на фабрике <Юк- 
тябрепок», в радиотехни
куме. В  поликлинике от
крыты специализирован
ные кабинеты гастроэнте
ролога, кардиолога, игло- 
рефлексотерапнн, обору

дуется палата интенсив
ной терапии в стациона
ре. Успешно развиваются 
новые формы работы с 
кадрами: общественные
советы, аттестация руко
водителей, идеологиче
ские оперативки, получи
ло развитие движение за 
высокую культуру II об 
разцовое медицинское об
служивание. Все это по
высило качество и куль
туру медобслуживапия, 
снизилась заболеваемость

от инфекций, летальность 
в стационаре, повысился 
охват диспансеризацией, 
рационально используется 
коечный фонд.

Все это позволило на
шей больнице запять Н-е 
место в соцсоревновапип 
лечебных учреждений 
района за высокую куль
туру обслуживания к 
260-летию г. Свердлов
ска.

С. П У Ш К А Р Е В А ,  
гл. врач.
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